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Bundesmittel KIP 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.655 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Nach welchen Kriterien soll die Verteilung der Bundesmittel für das 

kommunale Investitionsprogramm (KIP) erfolgen? 

 

2. Welche Mittel in welcher Höhe sind für die Kasseler Schulen vorgesehen? 

 

3. Welche Prioritäten werden für den Einsatz der Mittel angelegt? 

 

4. Zu welchem Zeitpunkt können die Mittel frühestens verplant werden? 

 

5. Kann der Magistrat grundsätzlich die Höhe des Sanierungsbedarfs der 

Kasseler Schulen beziffern? 

 

Nach Beantwortung durch Stadträtin Janz erklärt Vorsitzende Dr. van den 

Hövel-Hanemann die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Jutta Butterweck 

Vorsitzende  Schriftführerin 




